

BAHÍA DE MATANZAS

Llegaron en el barco.

Llegaron al puerto de Santurce.

Llegaron desde La Habana.

Y vino la Poesía Yoruba y los Ensayos, de Henríquez Ureña.

Y vino la Economía Política, de Lange y Cuerpos, de Fayad Jamís.

Llenaron los huecales en el Bahía de Matanzas.

Y vino el Diario de Navegación, de Cristóbal Colón y Tifón, de Joseph Conrad,

y vino El darwinismo, de Viéselov,

y vinieron cientos de libros hasta mis brazos.

Yo agradezco a los compañeros del ICAP

las tardes de lectura que me aguardan ante la chimenea de un caserío vasco.

